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 По приглашению Фонда предпринимательства Каменска-Уральского группа 

посетила производство домов-прицепов  ООО «Уральский Завод Прицепов и Кузовов 

Каменскавто». 

Руководитель предприятия Кемпер-Урал Антон Логунов  рассказал: 

Мы изготавливаем серийные модели и создаем особые конфигурации кемперов по 

индивидуальному заказу. Наши специалисты применяют собственную технологию 

производства.Рама для кемпера изготавливается в виде сварной металлической 

конструкции.Кузов выполняется из прочных сэндвич-панелей.Вместе с прицепом вы 

получаете следующий пакет документов: Электронный ПТС, Договор купли-продажи и 

Руководство по эксплуатации кемпера. При регистрации, снимать модуль с рамы не 

нужно. В ПТС уже будет указано, что это ПРИЦЕП-АВТОДОМ.  

Доставка кемперов осуществляется во все регионы РФ, Казахстан, Узбекистан и 

другие страны, так как в 2021 году нами получено Свидетельство ISO, подтверждающее 

качество и безопасность -  соответствие  техническим регламентам Таможенного союза. 

 

Отзывы студентов о мероприятии: 

- Мероприятие понравилось своей необыкновенностью. Не каждый день бываешь на 

производстве домов прицепов. Все супер! 

- Впервые узнаю, что в Каменске есть такое необычное производство, было очень 

интересно! 

- На экскурсии было очень познавательно и интересно, владелец  рассказывал очень 

интересно и познавательно, сразу видно свой бизнес очень ценит и делает любимое дело. 

- Экскурсия на предприятие по производству домов на колесах была приятной 

неожиданностью которая поразила меня в самое сердце. Было увлекательно пообщаться с 

директором и узнать все тонкости ведения бизнеса. 

- Данное  производственное  предприятие мне понравилось так как, данное является 

необычным в нашем городе и  интересным бизнесом в наше время. 

- Экскурсия была информативной, интересной и познавательной. Узнала много 

нового, сопровождающие рассказывали о предприятии, было очень интересно  слушать и 

видеть все  своими глазами. 

- Это было замечательно, я захотел изучить предприятие изнутри, так как оно очень 

многообещающее. 

- Это было очень познавательно. Мы узнали больше о бизнесе в Каменске и о 

возможности развиваться, нужно только найти свою нишу. 

- Сходив на завод, я узнал много нового. Понравилось обсуждение 

производственного процесса. 

- Было очень интересно. Нам отвечали на все интересующее вопросы. Много что 

показали и рассказали, в общем очень полезно и информативно! 

 

Общее мнение студентов об экскурсии по производству домов-прицепов весьма 

положительно. Многие были впечатлены технологическим процессом, качеством и 

детализацией произведенных домов-прицепов,  их  высокой технологичностью и 



комфортностью. В целом, экскурсия позволила студентам получить более глубокое 

понимание производства и технологий, которые стоят за созданием домов-прицепов, и 

дала им возможность увидеть это на практике. Это была необыкновенная возможность 

узнать больше о технологиях и процессах их создания,  увидеть практическое применение  

знаний. 

 

Информация подготовлена преподавателем Септ.О.А. 


